

Schwerpunkt 48. Bundessängerfest in Schaan

Fröhliches Bundessängerfest

Feierlich Nach 1984 wurde das Bundessängerfest am vergangenen Wochenende wieder in Schaan ausgetragen. Höhepunkt des dreitägigen Programms bildete der Festakt, der besonders auch als ein freudiges Fest der Begegnung in Erinnerung blieb.



Grandiose Stimmung beim 48. Bundessängerfest in Schaan, bei dem auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Jubilare ausgezeichnet werden konnten. (Fotos: Zanghellini)

VON CHRISTOPH DOBBERSTEIN

Ein feierlicher Festakt krönte am vergangenen Samstag das 48. Bundessängerfest. Die bunte Mischung aus Vereinsmitgliedern, ihren Freunden und Gönnern sowie den zahlreichen Liebhabern des gepflegten Chorgesangs sorgte im vollbelegten grossen Saal des SAL von Beginn an für eine vergnügte Stimmung. Denn Grund zur Freude hatten nicht nur alle Mitglieder der elf Vereine, die sich am frühen Nachmittag einem Wertungssingen stellten, sondern besonders auch die Mitglieder des Männerchors Schaan, die sich während des gesamten Wochenendes als aufmerksame und herzliche Gastgeber präsentierten. Ihrem unermüdbaren Einsatz während der letzten Jahre war es zu verdanken, dass der 1870 gegründete Verein vor der

Auflösung bewahrt werden konnte und inzwischen zu neuem Leben erweckt wurde. Daniel Hilti, Gemeindevorsteher in Schaan, gratulierte dem Verein für seinen besonderen Einsatz und zeigte sich in diesem Zusammenhang erfreut, dass nach über 30 Jahren ein Bundessängerfest wieder in Schaan stattfand.

Erfolgreiches Wertungssingen

Wie auch sein Vorredner Hilti hob Hans Nigg, Präsident des Fürstlich Liechtensteinischen Sängerbunds (FLSB), in seiner Ansprache die zentrale Funktion der Chorvereine als Kulturträger in den Gemeinden hervor. «An ein Dorf ohne Vereine ist nicht mehr zu denken», mahnte Nigg darüber hinaus mit Blick auf mögliche Sparmassnahmen durch die Politik. Vom Publikum erntete Nigg für seine offenen Worte frenetischen Beifall und die Stimmung im Saal, die

seit dem feierlichen Einzug der Vereinsfähnen schon ziemlich munter war, glich nun - im positiven Sinne - der überschwänglichen Stimmung in einem Festzelt. Auch die Bekanntgabe der Ergebnisse für alle sechs Chöre, die sich einem offenen Wertungssingen unterzogen hatten, wurde dann mit grossem Jubel seitens der Mitglieder honoriert. Der MGV Balzers, MGV Sängerbund Vaduz We are Family-Chor Triesen und der Gesangsverein Triesen erhielten jeweils ein «sehr gut», während Young Unlimited Mauren und der Männergesangsverein-Kirchenchor Mauren sogar ein «hervorragend» von den Juroren attestiert bekamen.

Aussergewöhnlicher Jubilar

Auf ein weiteres munteres Zwischenspiel durch die Harmoniemusik Schaan, das den offiziellen Teil des Festaktes musikalisch umrahmte,

folgte schliesslich die feierliche Ehrung von insgesamt 39 Jubilarinnen und Jubilaren. Darunter waren Rudolf Jenne, Peter Hoop, Alex Schreiber, Hermy Meyerhans, Karl Frick, Anton Bürzle, Baptist Frick und Hans Wachter, die für 50 Jahre Vereinsmitgliedschaft geehrt wurden und künftig zum Ehrenmitgliederkreis ihres Vereins zählen. Als der Jubilar Herbert Ritter schliesslich die Bühne betrat gab es stehende Ovationen und einmal mehr grossen Beifall, denn 60 Jahre Vereinsmitgliedschaft ist wahrlich eine aussergewöhnliche Leistung. Mit Abschluss des offiziellen Teils des Festaktes ging es dann zum gemütlichen Teil des Abends über, mit dem Auftritt von D'Fätzer und einer anschliessenden Schlagerparty im kleinen Saal.

Überblick

Ehrungen beim Bundessängerfest

60 Jahre

- Herbert Ritter

50 Jahre

- Rudolf Jenne
- Peter Hoop
- Alex Schreiber
- Hermy Meyerhans
- Karl Frick
- Anton Bürzle
- Baptist Frick
- Hans Wachter

40 Jahre

- Norbert Oehry
- Irene Dünser
- Friedl Frommelt
- Kurt Büchel
- Maria Telser
- Markus Hoop
- Gina Büchel
- Irmgard Schädler
- Alfons Ritter
- Markus Erne
- Hans Vogt
- Bruno Büchel
- Karin Feger
- Hans Nigg
- Erna Banzer

25 Jahre

- Albert Nenning
- Christa Hornemann
- Peter Hasler
- Ruth Gunsch
- Inge Richter
- Berno Nigg
- Rolf Wegmann
- Susanne Lübbig
- Wolfgang Kiebler
- Martha Beck
- Evelyn Beck
- Uwe Kiebler
- Sonja Jäger
- Martin Matt
- Gerhard Biedermann



Die Jubilare mit 25 Jahren.



Der Jubilar Herbert Ritter (60 Jahre) mit Landtagspräsident Albert Frick und Regierungschef Adrian Hasler (v. l.).



Die stolzen Jubilare, die auf 50 Jahre Vereinsmitgliedschaft zurückblicken.



Der Chor Young Unlimited aus Mauren wurde beim Wertungssingen mit einem Hervorragend ausgezeichnet; im Bild: Vizepräsidentin Kathrina Kaiser und der Dirigent Josef Heinzle.



Die Jubilare, die für 40-jähriges Engagement geehrt wurde.



Jubilar Norbert Oehry (40 Jahre) und Hans Nigg.



Hubert Lampert, Präsident Männerchor Schaan, war sichtlich erfreut.

ANZEIGE

2017 ERÖFFNEN WIR
UNSERE KLINIK.

LERNEN SIE UNS SCHON
HEUTE KENNEN!

www.medicnova.com

MEDICNOVA
PRIVATKLINIK LIECHTENSTEIN